

DR. IGNACIO CHAVEZ

México, D.F., a 14 de mayo de 1943.

Sr. Dr. don Alfonso Reyes
Pánuco 63
C i u d a d .

Querido amigo:

En respuesta a su atenta carta de fecha 6 de los corrientes, quiero decirle en estas líneas, que cuenta usted conmigo por completo para los dos programas de que me habla. Encantado de estar con usted en los dos grupos que se propone crear. Esto sin perjuicio de que después le pida, y sólo por interés de conocer a fondo los detalles, algunas informaciones complementarias.

Reciba un abrazo de su amigo afectísimo.

Ignacio

XXXXXXX Nápoles 5

México, D.F., 29 de noviembre de 1948

Sr. Dr. Ignacio Chávez,
Ambassade du Mexique
7, Rue Longchamps,
Paris,
Francia.

Mi querido Nacho:

Fallé en irlos a despedir al aeropuerto, porque la enfermera nocturna de Emma, en lugar de presentarse en el Hospital, según convenía, a las 7 de la noche, llegó después de las 8; - menos mal que no ocurrió cosa semejante a la muchedumbre que - los fue a despedir y a los mariachis que les tocó "Las Golon - drinas".

Ayer apareció un cable de Paris, que Excelsior se destacó imprimiéndolo en negrilla, informando de la ceremonia gloriosa, esta vez no se equivocó el periódico como lo había hecho al - dar la noticia en los días en que todavía estaba aquí. Menos - mal.

Te envío el adjunto recorte que he encontrado en el pe - núltimo de la revista Time; quisiera rogarte muchísimo te in - formes de la veracidad y seriedad de la noticia y me pongas - una línea a Nápoles 5, si tienes tiempo para ello. Quizá no ne cesite decirte que mi gran interés se origina en la enfermedad de mi cuñado, que tu conoces.

Un afectuoso abrazo para ti y Celia y saludos a los Chicos.

Daniel Cosío Villegas

8 de junio de 1963

Sr. Dr. Ignacio Chávez
P. de la Reforma 211
México 5, D. F.

Muy estimado señor:

El Colegio de México se complace en invitar a usted a la recepción que ofrecerá el próximo día viernes 14 del presente de las 19 a las 20.30 horas en su edificio de Guanajuato 125, con motivo de agradecer la colaboración prestada por los profesores visitantes Arvid Brodersen, V. S. Pathak, Richard Solberg, Joseph Matluck y Nelson de Sousa Sampaio, así como agasajar a las Sritas. Berta Ulloa y Lilia Díaz por la reciente publicación de sus trabajos Revolución Mexicana, 1910-1920 y Versión francesa de México, respectivamente, y despedir a la Coordinadora de la Sección de Estudios Orientales, Sra. Graciela de la Lama de González Tejada, quien partirá próximamente en viaje de estudio a los países de Europa y Asia.

Atentamente

Luis Muro Arias
Secretario

LMA/rev



